



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N° 092

16 de marzo de 2021

Paráboles color y vida

La Carrera de Educación Básica, modalidad presencial, de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador, realizó el evento artístico - cultural Paráboles, color y vida. El evento virtual presentó las obras de arte realizadas, con diversas técnicas, texturas y colores, por los estudiantes del segundo semestre de la carrera, período 2021, bajo la dirección y acompañamiento del docente MSc. José Bastidas, quien indicó que la Educación Artística, en la Educación Básica, cumple una función específica: propicia el desarrollo de la creatividad en la formación integral del educando, lo estimula y le enseña a pensar críticamente.

El PhD. Guillermo Terán Acosta, Decano de la Facultad, recalcó el trabajo del cuerpo académico de la Carrera que siempre realiza presentaciones de sus trabajos de investigación desarrollados en el aula, en el salón de trabajo. La misión de este equipo siempre está vigente ya que busca presentar y plantear diferentes avances en los paradigmas de la epistemología educativa, de la ciencia, del conocimiento y, sobre todo, de esa parte humana de valorar la vida en tiempos tan complicados. Enfatizó que la Universidad, la Academia, la Facultad, la Carrera están presentes.

La Carrera de Educación Básica, modalidad presencial, consideró importante realizar este evento académico - cultural pues en marzo de 2021 la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación conmemora el nonagésimo tercer aniversario de creación. Durante este tiempo, la Facultad ha contribuido en la formación académica de los estudiantes que aportan de forma significativa para el desarrollo del país.

El MSc. Edwin Lozano, Director de la Carrera de Educación Básica, expresó que como futuros Maestros de Educación General Básica tienen muy claro que su formación debe ser integral. Por lo cual consideran al arte, la cultura como elemento fundamental en el quehacer educativo en los distintos rincones de la patria. Subrayó que como carrera están convencidos de que la labor que los estudiantes realizan desde las aulas, y realizarán cuando culminen su formación, están al servicio de la niñez y adolescencia del país y será de vital importancia: generar cimientos firmes para una formación de calidad.

